

12/09/2017

Copiapó: Connotados académicos y abogados dan vida a sexta versión de Congreso de derecho penal

Con la visita de connotados académicos y abogados se está desarrollando en Copiapó el sexto Congreso de Estudiantes de Derecho Penal zonal norte, jornada que es organizada por la Universidad de Atacama, la Fiscalía Regional y la agrupación “Sapere Aude” integrada por alumnos de derecho de esta casa de estudios superiores.

En la jornada inaugural hicieron uso de la palabra el director de ciencias jurídicas de la UDA, Felipe Ulloa Cruz, quien valoró la iniciativa que ha logrado mantenerse en el tiempo, ofreciendo un espacio de análisis y estudio del derecho para la región.



De la misma manera intervino el fiscal regional de Atacama, Alexis Rogat Lucero, quien agradeció la invitación del Decano y docentes de la Facultad de Derecho de la Universidad de Atacama para poder participar de la organización de este congreso, el cual permitirá formar una visión integral sobre el marco jurídico en que se desarrolla el trabajo penal. Especialmente en lo relacionado con el tema central de la jornada: la Ley de Agenda Corta Antidelincuencia.

“El participar en la organización de esta actividad académica se enmarca dentro de la política propuesta en la actual administración de la Fiscalía Regional de Atacama, y que busca contribuir de manera permanente y decidida, al análisis y debate de la política criminal contemporánea en que se encuentra inmersa la persecución penal donde la Fiscalía de Chile cumple un rol protagónico”, indicó Rogat.

En el primer día de ponencias destacó la presencia del profesor Dr. Guillermo Oliver Calderón de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso; el Dr. Ramón Beltrán Calfurrapa de la Universidad de Atacama; el profesor de la Universidad de Chile, Jaime Winter Etcheverry; y la asesora jurídica de la Fiscalía Nacional, Lorena Rebolledo Latorre, quien se refirió a las implicancias del control de identidad en la Agenda Corta.

SEGUNDA JORNADA

La actividad, que se realiza en el salón José Joaquín Vallejo, continuará este martes con la intervención del defensor regional, Raúl Palma Olivares; el doctor en derecho penal y abogado asesor de la Fiscalía Regional de Atacama, Javier Castro Jofré; el Dr. Mario Durán Migliardi de la Universidad de Atacama; y el Dr. Alex van Weezel de la Cruz de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

El congreso culminará con las palabras finales del decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la UDA, Mario Maturana Claro; además del Dr. Rodrigo Cardozo Pozo, coordinador del semillero de derecho penal “Sapere Aude”.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369